



1年間ありがとうございました

3月になり、学校ではいよいよ年度末を迎えようとしています。日一日と春めいてきて、桜のつぼみも大きく膨らんできました。子どもたちは、そんな春の訪れを喜ぶかのように、休み時間には校庭に出てボール遊びや鬼ごっこなどをして楽しんでいます。また、教室では、年度末の学習と生活のまとめに入りました。しっかりその学年の学習を終わらせて次に向かってほしいと思います。

さて、7日(木)に6年生を送る会を行いました。久しぶりに体育館で全員そろってでき、素晴らしい会となりました。各学年交代で6年生のために心を込めて作ったプレゼントに感謝の言葉を添えて渡しました。とても微笑ましい光景でした。

最後になりましたが、保護者の皆さまには様々な面でサポートしていただき、1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。次年度も引き続きよろしく願いいたします。

みんなで6年生に感謝の気持ちを伝えました

1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



見守り隊の方やバスの運転手さん、大変お世話になりました。

14日(木)に6年生が代表して、見守り隊の方やバスの運転手さんへの感謝の気持ちを伝えました。

